

NGO

Kapolsek Bojong Hadiri Giat Santunan Anak Yatim di Desa Bojong Barat Bertepatan dengan Hari Asyura

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.NGO.WEB.ID

Jul 18, 2024 - 14:40



Purwakarta, 17 Juli 2024 - Pada hari Rabu, tanggal 17 Juli 2024, pukul 13.00 hingga selesai, Kapolsek Bojong Ipda Budiman, SH., menghadiri kegiatan santunan anak yatim, piatu, dan yatim piatu di Majelis Ta'lim Al Hidayah, Dusun Bunisari, Desa Bojong Barat, Kecamatan Bojong, Kabupaten Purwakarta. Kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Camat Bojong beserta staf, Kepala Desa Bojong Barat beserta staf, dan para tokoh masyarakat Desa Bojong Barat.

Santunan anak yatim ini diberikan kepada 42 anak yang semuanya berasal dari Desa Bojong Barat. Acara ini diselenggarakan bertepatan dengan hari Asyura yang jatuh pada tanggal 10 Muharam 1446 H. Kegiatan ini diinisiasi oleh Kepala Desa Bojong Barat sebagai bentuk kepedulian terhadap anak-anak yatim di desa tersebut.

Dalam sambutannya, Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, menyampaikan pesan dari Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain. Ipda Budiman mengatakan bahwa kegiatan ini sangat bagus dan mendapat sambutan antusias dari masyarakat. "Kegiatan yang diinisiasi oleh Kepala Desa Bojong Barat ini sangatlah positif. Masyarakat sangat antusias dalam menghadiri acara santunan ini," ujarnya.

Acara ini diharapkan dapat memberikan kebahagiaan dan membantu anak-anak yatim di Desa Bojong Barat dalam memenuhi kebutuhan mereka. Para tokoh masyarakat juga berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan di masa mendatang sebagai bentuk kepedulian sosial dan solidaritas terhadap sesama.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi momen penting bagi anak-anak yang menerima santunan, tetapi juga menjadi contoh nyata tentang bagaimana gotong royong dan kepedulian sosial bisa diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu, acara ini juga memperkuat ikatan antara warga desa dan aparat pemerintah, menunjukkan bahwa kebersamaan dan kolaborasi dapat membawa kebaikan bagi seluruh masyarakat.

Majlis Ta'lim Al Hidayah sebagai tuan rumah juga turut mengapresiasi kehadiran para tokoh penting dan masyarakat yang hadir. Mereka berharap kegiatan seperti ini bisa menjadi agenda rutin dan terus memberikan manfaat yang nyata bagi anak-anak yatim dan masyarakat sekitar.

"Dengan demikian, kegiatan santunan anak yatim ini tidak hanya memberikan dukungan material, tetapi juga menjadi momen penuh kasih dan kebersamaan yang mempererat hubungan antarwarga di Desa Bojong Barat." Pungkas Ipda Budiman. Rabu (17/07/2024).